

8693 AAS

X-7 y el Planeta Tierra
(Elsas de Paut, Ediciones Unicornio, Santiago, 1989, 66 páginas.)

LISA de Paut, escritora de cuentos y poemas, ha encontrado, esta vez, su fuente inspiradora en los niños. Luego de la publicación de su obra *La Tierra Mágica*, son ellos mismos quienes quieren que haga parte que escriba más libros. Y la autora chilena no ha dudado en verter su gran vocación ecológica en una serie de obras didácticas ya publicadas y tres más por publicar. Una de ellas centrada en uno de los cinco recursos naturales renovables: la tierra, el aire, el agua, la flora y la fauna.

Aprobada por el Ministerio de Educación como material didáctico complementario para el año de educación chilena, *X-7 y El Planeta Tierra* es una tierra histórica, ilustrada con hermosos dibujos, sobre un periodista extraterrestre quien, además de ir des-

cubriendo las maravillas que existen en nuestro planeta, advierte los altos grados de contaminación y deterioro que, a través del tiempo, el ser humano ha provocado en su ambiente natural y originalmente equilibrado. Así, el valioso libro no sólo es un libro didáctico, sino que también contiene un profundo mensaje de alerta, dirigido a niños y adultos por igual, frente a la gran catástrofe ecológica que amenaza actualmente al mundo entero.

Experto en astronomía y miembro de una gigantesca empresa periodística cósmica, al Agente X-7 se le ha encargado la misión de realizar un viaje basado en un tema astrológico y absolutamente fuera de lo común. Dada la magnitud del universo, la tarea parece difícil. Sin embargo, siendo un decidido y valiente aventurero, el intrépido aventurero personaje no tarda en seguir como objetivo a aquél pequeño y lejano planeta que había descubierto durante una de sus prácticas astronómicas: la Tierra.

Elsas de Paut
X-7
y
EL PLANETA TIERRA

INFANTIL

6/10 MARZO 91 *el minúsculo super style*

000183669

monia, pero el hombre, egoista y abusivamente, habrá logrado que la integridad de su planeta peligrase para siempre. Incapaces de advertir por nosotros mismos, el dato que ya hemos causado con el "Planeta X-7", posiblemente, incapaces también de prevenir los horrores que vendrán a continuación. X-7 vuelve a la Tierra para ejercer las funciones de delegado de la Brigada para la Salvación de los Planetas.

Si queremos conservar nuestro planeta, debemos escuchar el grito de alerta y seguir sus consejos: plantar árboles, prohibir la quemazón de basuras, elegir combustibles que produzcan el menor daño a la atmósfera, no permitir la circulación de motores que no funcionen bien, etc.

Está en manos de los padres el concederles a sus hijos la posibilidad de mirar este Tierra con ojos diferentes: de recordarla con la sensación de formas, colores y sonidos que el Creador, alguna vez, nos encargó proteger y respetar.

Jessica Atal

X-7 y el planeta Tierra [artículo] Jéssica Atal.

Libros y documentos

AUTORÍA

Atal, Jéssica, 1964-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

X-7 y el planeta Tierra [artículo] Jéssica Atal. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile